

10月・こども園だより

令和4年9月30日

ひまわりやすにしこども園



朝夕はすっかりしのぎ易くなりました。

9月に入ってから、中々暑さがおさまらず真夏のような暑さでしたね。夕方、園庭遊びから帰った子どもたちは、頭からシャワーを浴びたかのように汗まみれでした。水分補給をしてホッと一息ついて、室内遊びに入ります。台風14号通過の後は暑さも落ち着いて来ました。しかし、朝夕と、日中との気温の差が大きいので、体調を崩しやすい時期です。十分気を付けましょう。

子どもたちは、日中はしっかり体を動かして遊んでいます。まだまだ、半袖、半ズボンで十分だと思います。登園時肌寒い時には、羽織るもので調節しましょう。暑くなると自分から脱いで遊んでいます。

園庭での遊びが少し変化しています。鬼ごっこやかくれんぼはもちろん続いています。縄跳びや鉄棒遊びをする子が増えてきました。ゆり組さんの逆上がりや縄跳びでの前回り、交差跳びをしている姿に憧れているのでしょうか。運動会を機に、ますます、体を動かすことが好きになってほしいと思います。行事は当日だけではなく、それに向かう日々の取り組みも大切にしています。そして、心も体も成長していきます。

ゆり組では、リレーについての作戦会議が開かれています。負けたことを、「転んでしまったから」「バトンを落としたから」など人のせいにならず、負けたことを受け入れ、どうすれば勝てるのかをみんなで話し合っています。勝ちたいばかりの子どもたちですので、なかなか話し合いは進みません。リレーも繰り返すうち、話し合いを続けていくうちに、転んだ友だちがいたり、抜かされた友だちがいたら「ぼくにまかせて」と周りの人にも目が向けられ、力を合わせる大切さを少しでも分かってくれたらなと思います。勝っても負けても「素晴らしい戦い」だったと感じることが出来るリレーになることでしょう。

お知らせ

10月1日、福祉課児童福祉係からの継続申し込みに係る書類を配布します。

配布した書類を確認され、不足しているものがあればお知らせください。

就労証明書は2枚配布しています。使用しなかったものは、破棄してください。

書類は10月17日（月）の朝まで（登園時）に、配布した封筒に入れチェックをして、セロテープ等で封をしてこども園に提出してください。児童福祉係より、回収に来られます。ゆり組さんも提出が必要です。

書類がすべて揃わなくてもいいので、揃ったものだけで提出してください。それ以降は、直接安佐南区保健センターの福祉課児童福祉係まで持って行ってください。

福祉課児童福祉係への提出締め切りは、10月31日です。

大型遊具の滑り台が、2台とも取り外され、しばらくは使用禁止です。

滑り面の耐熱塗装が剥がれ、直射日光で熱くなり日中は遊びにくい状況でした。そのため、耐熱塗装のために、修理工場に出したのです。

子どもたちは、「滑り台がけがをしたので、病院に行ったんよ」と納得しています。早くても10月中旬になるようです。早く帰ってきますように！！